

Гуманитарный проект учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения «Теплый дом»

ищет спонсоров

1. Наименование проекта: "Здоровая семья – счастливые дети – сильная страна"
2. Срок реализации проекта: 24 месяца
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения «Теплый дом», г. Сморгонь Гродненской области
4. Цель проекта: укрепление семей через содействие успешной адаптации молодых пар к семейной жизни, обеспечение психологической и методической поддержки родителей в первые 3 года после рождения ребенка используя техники и практики для восстановления своего психического и физического здоровья, формирование коммуникативных навыков для сплочения семьи, создания комфортного психологического климата, профилактика разводов.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1. Повышение престижа семьи и укрепление семейных ценностей. 2. Вовлечение целевой группы в проект, продвижение информации о проекте. 3. Разработка рекламно-информационного материала, печать листовок-памяток, наполнение сайта УТЦСОН, информационное сопровождение проекта. 4. Социальное сопровождение семей: работа по индивидуальному плану (психологическая, медико-социальная, правовая помощь, материальная поддержка). 5. Проведение круглых столов, семинаров с заинтересованными службами по оказанию помощи семьям, разработке алгоритма действий. Привлечение священнослужителей для проведения духовных бесед о сохранении семей и воспитании детей в духе традиционных православных и католических ценностей. 6. Создание в социальных сетях групп поддержки из участников целевой группы, которые будут функционировать после окончания проекта, поддерживая имеющиеся и помогая нарабатывать новые социальные связи. 7. Разработка методических рекомендации для семей по профилактике и самостоятельному разрешению конфликтов. 8. Повышение уровня материально-технического, методического оснащения УТЦСОН для оказания качественной психологической помощи молодым парам. 9. Мониторинг результативности осуществляемых мероприятий через проведение анкетирования, опросов. Подведение итогов проекта.
6. Целевая группа: молодые пары, вступающие (вступившие) в брак, готовящиеся к рождению ребенка(детей), семьи с несовершеннолетними детьми в тяжелой жизненной ситуации, проживающие в г.Сморгонь и Сморгонском районе.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: В реализации проекта планируется задействовать районные учреждения, общественные организации, волонтеры, религиозные организации. Механизм реализации проекта: УТЦСОН организует систему межведомственного взаимодействия с организациями по оказанию индивидуальной психологической, информационной помощи молодым семьям для успешной адаптации к семейной жизни, успешного родительства. С целью набора целевой группы в учреждениях города (ЗАГС, здравоохранения, образования и др.), в местных СМИ будет размещаться информация о данном проекте. После заключения брака, в течение года молодые семьи приглашаются для участия в тематических тренингах и мероприятиях, которые организуются совместно с общественными организациями, волонтерами, религиозными организациями. В случае семейных проблем молодым семьям оказывается психологическая помощь с разработкой индивидуальных программ. Психолог будет консультировать через сайт группы в социальных сетях Интернета. Для информационного просвещения молодежи и молодых семей будут распространяться буклеты, памятки. Ключевые мероприятия проекта и пропаганда семейных ценностей будут освещаться через районные СМИ. Все услуги по проекту будут оказываться бесплатно. После завершения реализации

<p>проекта молодым парам и молодым семьям, семьям с несовершеннолетними детьми в тяжелой жизненной ситуации будет оказываться психологическая помощь бесплатно. Для успешной работы специалистов в рамках проекта будет проведен обучающий семинар, на котором будут розданы информационные памятки, буклеты. Специалисты, принимающие участие в проекте, оказывающие услуги в рамках проекта обеспечиваются необходимым диагностическим и коррекционным оборудованием, канцтоварами, методическими материалами, программным оборудованием за счет финансирования донора, спонсора.</p>							
<p>8. Ожидаемые результаты реализации проекта:</p> <ul style="list-style-type: none"> - укрепление партнерских (супружеских) взаимоотношений в молодых семьях; - гармонизация семейной атмосферы, способствующая стабильности семейной системы и предрасположенности супругов к появлению детей в семье; - уменьшение факторов риска развода, приводящих к распаду семьи, снижение числа разводов в молодых семьях на первом–третьем году совместного проживания и после рождения ребенка; <p>Проект "Здоровая семья – счастливые дети – сильная страна" является профилактическим и в глобальном плане положительно скажется на преодолении таких негативных социальных явлений, как рост числа разводов, домашнего насилия, разрушения института семьи и традиционных семейных ценностей.</p>							
<p>9. Общий объем финансирования (в долларах США):</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Источник финансирования</th> <th>Объем финансирования (в долларах США)</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Средства донора</td> <td>15000</td> </tr> <tr> <td>Софинансирование</td> <td></td> </tr> </tbody> </table>		Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)	Средства донора	15000	Софинансирование	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)						
Средства донора	15000						
Софинансирование							
<p>10. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область/ Сморгонский район/г. Сморгонь</p>							
<p>11. Кот Светлана Валентиновна, заведующий отделением комплексной поддержки в кризисной ситуации учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения «Теплый дом», т.80159238343, E-mail: teplidom@teplidom.by</p>							

Humanitarian project of the institution "Territorial Center for Social Services to the
Population " Warm house "
looking for sponsors

1. The name of the project: "A healthy family - happy children - a strong country"
2. Project duration: 24 months
3. The applicant organization proposing the project: Establishment "Territorial center of social service of the population "Warm house", Smorgon, Grodno region
4. Project objective: strengthening families by facilitating the successful adaptation of young couples to family life, providing psychological and methodological support to parents in the first 3 years after the birth of a child, using techniques and practices to restore their mental and physical health, developing communication skills for family unity, creating a comfortable psychological climate, prevention divorces.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: <ol style="list-style-type: none"> 1. Increasing the prestige of the family and strengthening family values. 2. Involvement of the target group in the project, promotion of information about the project. 3. Development of advertising and information material, printing of leaflets, instructions for filling the UTCSON website, information support for the project. 4. Social support for families: work according to an individual plan (psychological, medical and

social, legal assistance, material support).

5. Conducting round tables, seminars with interested services to help families, developing an algorithm of actions. The involvement of clergy to conduct spiritual conversations about the preservation of families and the upbringing of children in the spirit of traditional Orthodox and Catholic values.

6. Creation of support groups in social networks from members of the target group, which will function after the end of the project, supporting existing ones and helping to develop new social ties.

7. Development of guidelines for families on the prevention and independent resolution of conflicts.

8. Increasing the level of material and technical, methodological equipment of UTCSON to provide high-quality psychological assistance to young couples.

9. Monitoring the effectiveness of ongoing activities through the conduct of questionnaires, surveys. Summing up the project.

6. Target group: young couples entering (entered) into marriage, preparing for the birth of a child (children), families with minor children in a difficult life situation, living in the city of Smorgon and the Smorgon region.

7. Brief description of project activities:
 It is planned to involve regional institutions, public organizations, volunteers, religious organizations in the implementation of the project. Project implementation mechanism:
 UTCSON organizes a system of interdepartmental interaction with organizations to provide individual psychological, informational assistance to young families for successful adaptation to family life, successful parenthood.
 In order to recruit a target group in the institutions of the city (registry office, health, education, etc.), information about this project will be placed in the local media.
 After marriage, during the year, young families are invited to participate in thematic trainings and events that are organized jointly with public organizations, volunteers, and religious organizations.
 In case of family problems, young families are provided with psychological assistance with the development of individual programs. The psychologist will consult through the group's website on social networks on the Internet. Booklets and memos will be distributed for information education of youth and young families.
 The key activities of the project and the promotion of family values will be covered through the district media.
 All project services will be provided free of charge. After the completion of the project, young couples and young families, families with minor children in a difficult life situation will be provided with psychological assistance free of charge.
 For the successful work of specialists within the framework of the project, a training seminar will be held, at which information leaflets and booklets will be distributed. Specialists participating in the project, providing services within the framework of the project, are provided with the necessary diagnostic and correctional equipment, stationery, teaching materials, software equipment at the expense of funding from the donor, sponsor.

8. Total funding (in dollars):

Source of financing	Amount of financing (in dollars)
Donor funds	15000
Co-financing	

9. The project location (region, city): Grodno region/ Smorgon district/Smorgon

10. Contact person:
 last name, first name, position, phone number, e-mail address
 Kot Svetlana Valentinovna, Head of the Department of Comprehensive Support in a Crisis Situation, 80159238343, E-mail: teplidom@teplidom.by

